

*Le gouvernement cubain félicite  
le peuple iranien à l'occasion du  
44e anniversaire de la révolution  
islamique*

---



Image : Internet.

La Havane, 11 février (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a félicité samedi le peuple et le gouvernement iraniens à l'occasion du 44e anniversaire de la Révolution islamique.

Sur son compte Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères a réaffirmé la volonté de continuer à renforcer les relations d'amitié et de coopération entre les deux nations.

La révolution iranienne, également appelée révolution islamique, menée par l'imam Khomeini, a triomphé le 11 février 1979, mettant fin au régime dictatorial de Mohamad Reza Pahlavi, au pouvoir depuis le 16 septembre 1941.

La célébration est également une confirmation des idéaux et des principes de la nation, qui, ces dernières années, a été assiégée par les États-Unis.

La plus grande île des Antilles a été l'un des premiers pays à reconnaître la Révolution de 1979, et depuis lors, les deux États entretiennent des relations diplomatiques, formalisées le 8 août de cette année-là et maintenues sans interruption jusqu'à aujourd'hui (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313478-le-gouvernement-cubain-felicite-le-peuple-iranien-a-l'occasion-du-44e-anniversaire-de-la-revolution-islamique>



**Radio Habana Cuba**